
奥奥林林匹匹克克花花园园学学校校小小记记者者站站揭揭牌牌
本报向150多名新“加盟”小记者捐赠图书

本报泰安12月29日讯 (记
者 白雪 通讯员 纪红 )
12月25日，泰安市奥林匹克花
园学校“齐鲁晚报校园小记者
站”揭牌仪式在学校三楼多功
能厅隆重举行。

仪式上，学校校长戴秀宏
和齐鲁晚报《今日泰山》主编张
涛共同为小记者站揭牌，党支
部书记隋天龙和学生代表还接
收了齐鲁晚报的叔叔阿姨们捐
赠的价值6000余元的图书。

戴秀宏校长说，小记者站

的成立，将进一步推进学校素
质教育的蓬勃发展，为学生的
综合能力提供一个良好的成长
平台。他相信，通过这个平台，
小记者能够真切的接触、认识
社会、欣赏“社会”这道风景，学
到许多课堂上学不到的知识，
社会各界也能够更深入了解可
爱的学生。

“在这个平台上，小记者们
将尽情地展示自己的才华与风
采，不断地提高和充实自己。我
们希望广大小记者在今后的实

践中用自己的视野观察生活、
记录生活、感悟生活，增长才
干，培养优良品质。”

小记者代表在会上发言，她
说，“圣诞节来临之际，我们盼望
已久的齐鲁晚报校园记者站成
立了，当一名小记者，是我们最
自豪的事，因为她可以锻炼我们
的观察能力、倾听能力、交际能
力、表达能力和写作能力，通过
采访、写作、现场报道，还能很好
地促进我们综合素质的全面提
高，并在最快时间内与大家分享
我们或者你们的快乐和喜悦。而
作为泰安奥校记者站的一员，我
更是深感自豪，在此我想告诉大
家我们所有小记者们的心声，我
们会用眼睛去感受社会的发展，
我们会用心去聆听时代的强音，
我们会用笔去歌颂生活中的真、
善、美，要多写作勤观察做一名
合格的小记者。”

仪式结束后，齐鲁晚报记者
向小记者们就如何进行新闻写
作做了精彩的专题讲座，150余
名本报小记者见证并分享了这
一时刻。小记者张睿海认真记录
下讲座要点，他说，希望能在小
记者活动中学到更多的知识。

课程作为学生学习和发展
的主要载体，一直是学校最为关
注的工作。近年来，学校在保证
开齐开全国家与地方课程的同
时，积极探索、开发、整合校本课
程，在低年级开设了“趣味信
息”、“趣味英语”和“形体”，在中
年级开设了“游泳”、“户外实
践”、“硬笔书法”，在高年级开设
了“儿童哲学”、“软笔书法”等课
程，得到了家长与孩子们的一致
认同与喜爱。尤其今年刚刚开设
的游泳课，作为泰城开设游泳课

的第一所学校更是得到了学生、
家长和社会的广泛认可和大力
支持。在每天下午的兴趣班时
间，全校有文艺、体育、棋类等24
个兴趣班供学生们选择，让孩子
们享受到了课程上的“私人定
制”，在保证孩子们全面发展的
同时促进了孩子们的个性化发
展。学校下一步还将继续致力于
课程建设，为实现“培养二十年
后具有民主意识、科学精神、人
文素养、国际视野的优秀人才”
的培养目标而不断努力！

泰安市奥林匹克花园小学
是山师附小教育联盟(现山东师
大基础教育集团)与泰安华新房
地产有限公司联合创办的优质
民办学校。建校以来，学校以“做
最好的自己”为校训，以“培养20
年后具有民主意识、科学精神、
人文素养、国际视野的优秀人
才”为总目标，坚持“质量立校，
特色发展”，得到了家长与社会
的认可。

为进一步服务于学生与家
长，提升办学层次与质量，在山
东师大基础教育集团的支持下，
学校今年成功申办了“初中部”，
将办学周期由五年延展为九年，
并改名为“泰安市奥林匹克花园
学校”。学校下一步将着重致力
于师资配备、课程建设、硬件配
套等工作，保证为所有在校学生
提供了一个更加优质、完善的教
育平台。

●---家校共育，携手未来
泰安市奥林匹克花园学校召开全体家长委员会会议

●---夯实基础，开发特色
课程建设助力奥校学生全面发展

●---风雨五年，成功升级
泰安市奥林匹克花园小学成功申办初中部
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12月26日，泰安市奥林匹
克花园学校在三楼多功能厅隆
重召开学校二届三次家长委员
会全体委员会议。泰安市政府
督学阚兆成，泰安高新区社会
事业局副局长姚传昌、山东师
大基础教育集团对外合作部部
长张光等领导以及校家委会委
员、优秀家长义工、全体教师共
100余人参加了会议。

会上，先后宣读通过了《泰
安市奥林匹克花园学校家长委
员会章程》、《关于聘任家长委
员会主任委员等职务的决定》、

《关于表彰泰安市奥林匹克花
园学校优秀家长义工的决定》
以及《关于聘任泰安市奥林匹
克花园学校家长学校校长等职
务的决定》，使全体家委会成员

对家长委员会的职责、分工进
一步明确。然后，上届家长委员
会主任吕海东与我校校长戴秀
宏分别就“家委会工作计划”与

“回复家委会意见与建议”做了
专题报告，得到了与会来宾与
家长们的一致赞同。最后，泰安
市政府督学阚兆成主任学做了
题为“怎样使家委会真正发挥
作用”的精彩主题报告，进一步
提升了大家的认识。

此次家委会的成功召开，
标志着学校的家校建设工作
取得了迈上了一个新台阶。相
信在家委会常委的正确领导，
在全体委员的共同努力下，新
一届家委会将会与学校实现

“家校共育，携手未来”共同为
孩子们创造一个美好的明天。

奥林
匹克花园
学校校长
戴 秀 宏
(右 )和齐
鲁 晚 报

《今日泰
山》主编
张涛为小
记者站揭
牌。
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